



## Empresas

### Criteria paga 1.100 millones y llega al 10% de Telefónica

(Expansion)

El hóliding de La Caixa iguala la participación del Gobierno y la que puede lograr la saudí STC. Podrá equilibrar la influencia de ambos.

### Europastry paraliza su salida a bolsa ante las condiciones cada vez más desfavorables del mercado

(Cotizalia)

Según ha explicado la compañía a última hora de este viernes, en las últimas semanas se han observado unas condiciones de mercado cada vez más desfavorables y una mayor volatilidad.

### EiDF amplía capital en 40 millones de euros y reduce su deuda

(El periódico)

El grupo especializado en autoconsumo solar, EiDF (Energía, Innovación y Desarrollo Fotovoltaico), ha aprobado una ampliación de capital por valor de casi 40 millones de euros procedentes de préstamos convertibles con los que la sociedad deja de computar en el balance 50 millones de euros de deuda, según ha informado la energética este sábado en un comunicado al BME Growth.

### Dia refinanciará más de 400 millones de deuda que vence en 2025

(Expansion)

La compañía celebró ayer la junta general de accionistas, en la que se aprobaron con holgura todos los puntos del día.

### Amper lanza un programa de bonos por hasta 100 millones

(Expansion)

La compañía española lanzará una emisión de bonos de hasta 75 millones para recaudar fondos que le sirvan para acometer las inversiones que tiene previstas. Leer

### Esteve invertirá 100 millones en levantar una segunda fábrica en Girona

(Expansion)

El nuevo centro, que estará operativo a finales de 2026, aumentará la capacidad de producción global de la empresa en un 15% y generará 100 puestos de trabajo.

## **La junta de Solaria aprueba la reelección como consejeros de su presidente y consejero delegado**

*(Europa Press RSS)*

La junta general de accionistas de Solaria ha aprobado la reelección como miembros del consejo de administración de su presidente, Enrique Díaz-Tejeiro Gutiérrez, y del consejero delegado, Arturo Díaz-Tejeiro Larrañaga, informó la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

## **Economía**

### **La deuda de las empresas públicas crece hasta los 41.408 millones en el primer trimestre**

*(El Economista)*

La deuda de las empresas públicas españolas creció en el primer trimestre de 2024 hasta los 41.408 millones de euros, la cifra más alta desde que en el mismo periodo de 2016 alcanzara los 42.401 millones, según datos del Banco de España.

### **El PP exige la derogación de la Ley de Vivienda y la modificación de la Ley del Suelo**

*(Expansion)*

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del Partido Popular, Paloma Martín, ha pedido la derogación de la Ley de Vivienda y la modificación de la Ley del Suelo para afrontar la grave situación de la vivienda en España.

### **El precio de la luz se dispara en junio un 84,5% y provoca que el IVA baje al 10%**

*(Europa Press RSS)*

El precio medio de la luz en el mercado mayorista español durante el mes de junio ha superado los 56 euros por megavatio hora, el segundo mes más alto de 2024, lo que supone un crecimiento del 84,5% frente a mayo y provocará que el IVA de la luz vuelva a bajar al 10% desde el 21% en julio.

### **El déficit del Estado baja al 0,7% del PIB hasta mayo y el público cae al 0,39% hasta abril**

*(Europa Press RSS)*

El déficit del Estado se ha situado en los cinco primeros meses del año en 10.884 millones de euros, lo que supone una reducción del 15% respecto a los 12.810 millones registrados en mayo del pasado ejercicio, y se sitúa en el 0,70% del PIB, frente al 0,88% de 2023, según los datos del Ministerio de Hacienda publicados este viernes.

## **Díaz, a punto de provocar la ruptura con la patronal CEOE por la reducción de la jornada laboral**

*(El Economista)*

Gobierno, patronal y sindicatos vuelven a citarse en la reunión que puede ser definitiva ya no para la reducción de la jornada laboral, sino para la relación de una patronal ya desencantada con el Ministerio de Trabajo que encabeza la vicepresidenta segunda Yolanda Díaz. Su 'número dos', el secretario de Estado de Empleo, Joaquín Pérez Rey, lanzó un ultimátum a los empresarios hace tan solo una semana: o presentan una propuesta por escrito en reunión prevista para hoy, o Díaz tomará camino para reducir la jornada laboral con el beneplácito de los sindicatos.

## **Los hoteles preparan una ofensiva de ofertas tras el fin de la fijación de precios de Booking**

*(ABC)*

Un nuevo horizonte se abre para los hoteles, tras la obligación europea a Booking de eliminar la cláusula de paridad, un requisito que la gigante de las reservas online exigía hasta ahora a los establecimientos para impedirles vender habitaciones por canales propios (ya fuera por web, teléfono, email u otros canales) a precios inferiores a los publicados en la plataforma.

## **Teresa Ribera golpea de nuevo a las eléctricas con una subida del 30% en la tasa nuclear**

*(ABC)*

La vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, vuelve a las andadas en su afán por golpear a las eléctricas españolas con una subida del 30% en la tasa nuclear. La medida entrará en vigor el próximo lunes, 1 de julio. Ribera, que ha decidido no recoger el acta de eurodiputada tras las elecciones al Parlamento Europeo puesto que aspira a un puesto de comisaria en la Comisión Europea, eleva así la tensión que ha mantenido con el sector eléctrico español desde su llegada a la cartera, al poner en marcha el llamado 'tasazo' nuclear, con un incremento del 30%, inferior al inicialmente previsto, pero muy superior al pactado inicialmente.



## **Finanzas**

### **PAI Partners ficha a García-Altozano para reforzar su oficina de Madrid**

*(Expansion)*

El fondo de capital riesgo francés ficha al exdirectivo de Cinven, que comenzará en septiembre como nuevo ejecutivo senior de la firma.

### **El euríbor echa un cable a los hipotecados este verano con ahorros de hasta 720€/año**

*(Cotizalia)*

El euríbor despide junio por debajo de los niveles de hace un año, lo que se traducirá en rebajas para quienes tengan contratada una hipoteca variable y deban revisarla ahora

## **Cinven pide créditos por 415 millones para la compra récord de Idealista**

*(Expansion)*

Santander y CaixaBank lideran la financiación de la mayor compra de una empresa online en España, en la que participan una docena de entidades bancarias.

## **Torres carga contra el dividendo que Sabadell ha prometido a sus accionistas en plena opa**

*( )*

El presidente de BBVA también ha advertido de que el transcurrir de los meses puede modificar, para bien o para mal, el atractivo de la oferta que han realizado.

## **Unicaja bonifica con hasta 400 euros la domiciliación de nóminas y pensiones**

*( )*

La promoción está dirigida tanto a nuevos clientes como a aquellos que, ya siéndolo, no hayan tenido estas retribuciones domiciliadas en el último año.

## **CaixaBank y BBVA se reparten las pensiones de los empleados del Ibex**

*(Expansion)*

Las gestoras de los dos bancos administran 15 de los 25 planes de pensiones que las cotizadas del índice madrileño tienen para complementar las futuras jubilaciones públicas de sus plantillas.

## **Alantra prepara una emisión de bonos respaldada por vacas**

*(Expansion)*

El banco de inversión busca cerca de 140 millones de euros con una titulización. La rentabilidad procederá del alquiler de los animales a ganaderos franceses.

## **El verano dispara un 20% los préstamos al consumo, empujados por el ocio y el turismo**

*(El Correo Digital)*

Crece el peso de los viajes, impulsado por campañas estivales y productos financieros propios como tarjetas para ir al extranjero.

## **UBS y HSBC tienen los CEO mejor pagados de la banca europea; SocGen, el peor**

*(Expansion)*

Héctor Grisi es el quinto del ranking y Onur Genc, el octavo. Andrea Orcel (UniCredit) casi duplicó su salario el año pasado y Sewing (Deutsche) lo elevó un 99%.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)